
 (in voluntary liquidation)

Company No. 2121194

(Sgd) Stuart Anderson Bruce
Voluntary Liquidator

NOTICE is hereby given, in accordance with the BVI 
Business Companies Act, 2004 that the above named 
company, is in voluntary liquidation. The voluntary 
liquidation commenced on 2023/11/22 and Stuart 
Anderson Bruce of 3rd Floor, Palm Grove House, 
Road Town, Tortola, British Virgin Islands is the 
voluntary liquidator. 

Dated : 2023/11/22 

ACTIVE KINGDOM GROUP LIMITED

債權人會議通知

公司(清盤及雜項條文)條例

第32章

諾睿投資有限公司 (債權人自動清盤中)

黃新強

2023年11月29日

共同及各別清盤人

茲通告上述公司之債權人會議將於2023年12月21日香港時

間晚上8時正於香港德輔道中248號東協商業大廈16樓

1602室舉行。議程內容包括公司(清盤及雜項條文)條例第

32章第243、244、251(1)(a)及255A(2)條之事宜。

徐美玉

債權人可親身或委託代表出席及投票。委託書必須於上述

會議日期或其延會的時間的24小時前遞交至上述地址。

根據《破產條例》(第6章)第6A(1)(a)條作出的法定要求償債書

須立即償付的經算定款項的債項

請注意：一帆發展有限公司(以下簡稱“債權人”)其註冊辦事處

為香港銅鑼灣禮頓道103-109號力寶禮頓大廈16樓A室已向你發

出一份法定要求償債書。

上述債權人根據宗宏室內設計(“宗宏”)與債權人於2021年8 月

9日訂立的未來應收款項買賣合同，謝正儉在擔保和彌償保證契

據內為宗宏的表現作擔保，故謝正儉應向債權人支付港幣

548,000元正。債權人聲稱你於2021年11月8日欠下上述債項，並

聲稱該債項須立即償付。

債權人代表律師行

地址：香港九龍旺角亞皆老街8號朗豪坊辦公室大樓25樓2515室

電話號碼：(852) 3583 3063　傳真號碼：(852) 3583 1805

王婕妤律師事務所

此法定要求償債書乃重要文件。在刊登本通告於報章的當天即

視為已將該法定要求償債書送達給你。你必須在法定要求償債

書送達給你起計的21天內繳付該筆債項或與債權人達成協議，

否則你可被宣告破產，而你的財產及貨品亦可被取走。如你認

為你有理據將該法定要求償債書作廢，你須於由該法定要求償

債書送達給你18天內，向法庭申請。如你對自己的處境有任何

疑問，你應立即徵求律師的意見。

你可向下列律師行檢閱及索取上述法定要求償債書：

檔案號碼：CIV/22/9559/KT

自刊登本通告於報章的當天起計，你只有21天的時間，之後債

權人便可對你提出破產呈請。自刊登本通告於報章的當天起

計，你只有18天的時間，向法庭申請將該法定要求償債書作

廢。

致：謝正儉

地址 (i) 新界火炭九肚山麗坪路33號玖瓏山月瓏閣1座11樓D室

 (ii) 香港柴灣杏花邨49座101室

Date : 29 November 2023”

“Notice is hereby given that Lam Shang Tian 
of Shop D, G/F, Fu Yung House, 3 Tai Pa 
Street & 13-17 Fu Yung Street, Tsuen Wan, 
New Territories is applying to the Liquor 
Licensing Board for transfer and renewal of 
the Liquor Licence in respect of BENCH 
CAFE situated at Shop D, G/F, Fu Yung 
House, 3 Tai Pa Street & 13-17 Fu Yung 
Street, Tsuen Wan, New Territories to Wong 
Ka Yan of Shop D, G/F, Fu Yung House, 3 Tai 
Pa Street & 13-17 Fu Yung Street, Tsuen Wan, 
New Territories. Any person having any 
objection to this application should send a 
signed written objection, stating the grounds 
therefor, to the Secretary, Liquor Licensing 
Board, 4th Floor, Tai Po Complex, No. 8, 
Heung Sze Wui Street, Tai Po, New Territories 
within 14 days from the date of this notice.

日期：2023年11月29日」

「現特通告：藍上添其地址為新界荃灣芙

蓉街13-17號及大壩街3號芙蓉樓地下D號

舖，現向酒牌局申請位於新界荃灣芙蓉街

13-17號及大壩街3號芙蓉樓地下D號舖

BENCH CAFE的酒牌轉讓給王嘉茵 其地

址為新界荃灣芙蓉街13-17號及大壩街

3號芙蓉樓地下D號舖 及續牌。凡反對是

項申請者，請於此公告刊登之日起十四天

內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交

新界大埔鄉事會街8號大埔綜合大樓4字

樓酒牌局秘書收。

BENCH CAFE
申請酒牌轉讓及續期公告

NOTICE  ON  APPLICATION  FOR  TRANSTER
AND  RENEWAL  OF  LIQUOR  LICENCE

BENCH CAFE

區議會選舉正
熱烈進行，參選
人 不 斷 接 觸 選

民，求票同時也是了解社會問題的重要
過程。不過在完善地區治理後，在區議
會產生方法及板塊的調整過程中，不斷
有不理解及別有用心人士提出單一理據
式的故意攻擊，並以舊有意識形態和錯
誤價值觀詮釋新制度，卻忽略了新制度
的優越性和迫切性。

過去區議會分區過細，導致地區議題分
散且零碎，使各區之間相互爭奪議題、議
會時間和資源。例如之前的社區重點項目
計劃(1億元撥款)，工程最多只能分成兩個
項目，究竟資源落在那一、兩區？落在鄉
郊則市民不滿，落在公屋則私樓不滿。因
此，新的 「4-4-2」制度有效統合各區意
見，分擔過往直選工作只集中在區域的局
限與壓力。由於減低了某一區域民意升跌
的影響，令區議員可作更宏觀的決定，必
使資源運用和政策制定更為全面。或有市
民擔心直選分區變大影響區內原有服務的

質和量，但實質上整體區議員數目及資源
不變更不會減少，也可通過議會間的協調
令服務分布更加合理。

新區選多元貼地
新制另一優點是新增間選議員（地

區委員會界別），有助提升市民與政
府合作的黏合度。間選之下，由了解
民生的社會賢達及專業人士組成的三
會委員可以投票產生議員。由於三會
委員是政府委任，而產生的議員則不
一定是三會成員，這種身份定位使間
選議員可脫離地區民粹的風險；加上
必須尋求當區三會委員認同，令他們
處於政府與市民之間最好的緩衝區，
這些議員可以宏觀的角度和多元能力
就地區議題在區議會作出建言，促進
了市民與政府之間的合作，也可為議
會補充不同類型的優秀人才。

委任議員還體現了新制下多元的重
要優勢。特區政府透過委任方式補足
地區缺乏的專業人才，使得那些平時

行事低調但具有專業知識和社會聲望
的人能夠有機會為社區服務。例如某
個地區缺乏醫療資源，政府可以委任
醫療專才擔任委任議員，以確保該地
區能夠獲得充足的醫療知識，能夠充
分利用各行各業的專業知識和經驗。
這樣的做法不僅確保了區議會的完整
性，同時也促進了整個社區的發展和
社會融合。

有部分市民習慣舊有選舉模式，聲
稱這是民主授權的表現。然而，在港
英時期，為何在最後 10 多年才推動第
一次所謂的民主選舉？這是因為在香
港回歸談判中鄧小平指出 「主權問題
不用談，必定回歸」，故使得英國認
為 「留港」無望。因此回歸之前，將
所有政府權力剝離，包括權力下放，
以不成熟和市民不熟識的體制禍亂香
港 ， 誠 不 可 不 察 也 ！ 籲 市 民 撥 亂 反
正、勿信謠言，1210 區選齊投票，讓
香港每一步走得更加堅實，方向更加
清晰。

市民積極投票 完善地區治理
立法會議員 何俊賢

眾議園

近日，中聯辦主
任鄭雁雄出席 「香
港財經論壇2023」

並發表致辭，凸顯了香港在國際財經舞台
上的地位和潛力。他的言論不僅具有重要
的意義，更為香港繼續保持和發揮國際化
特色具促進作用。鄭主任的講話代表了中
央政府對香港財經發展的願景和方向的表
達。香港一直以來都是世界上最繁忙的金
融中心之一，其地理位置和穩定的法治環
境使其成為全球投資者和企業家的首選。

香港一直被視為國際金融中心和貿易樞
紐，鄭雁雄指出，香港 「背靠祖國、聯通
世界」，具有無與倫比的 「一國兩制」制
度優勢，國際金融、航運、貿易 「三大中
心」傳統優勢，雙向開放區位優勢，名校
匯聚創科優勢，多元融合文化優勢，正以
主人翁姿態參與中國式現代化的壯闊征

程。講話也表明了中央政府對香港繼續發
展這一優勢地位的承諾。這種國際化特色
的發揮，不僅有助於吸引全球投資和企
業，也有助於促進國際間的經濟和貿易合
作。

繼續促進國際貿易合作
鄭主任強調了香港政府對金融科技的支

持和發展。隨數字化經濟的快速崛起，
金融科技已成為未來經濟發展的重要驅動
力。香港作為全球金融中心，擁有豐富的
金融資源和專業人才，有巨大的潛力發
展金融科技。香港既是中國與世界聯繫的
橋樑紐帶，也是世界關注中國、進入中國
的窗口和門戶，在中國式現代化道路上發
揮不可替代的重要作用，為世界各國搭
乘中國式現代化巨輪架好了舷梯、跳板。

在鄭主任的講話中，我們看到了對於香

港國際化特色的重視與繼續發揮作用的
期許。由於其獨特的地理位置和開放的經
濟政策，香港一直吸引全球的投資和企
業。鄭主任提到了香港政府將繼續促進國
際間的經濟和貿易合作，並加強與不同國
家和地區的交流合作。這一系列的行動和
政策將進一步推動香港的國際影響力，為
香港在國際舞台上的地位注入新的生命和
活力。這不僅為香港的經濟發展提供了更
長遠的方向，同時也展現了香港在可持續
發展領域與國際接軌的決心。

總的來說，鄭雁雄主任出席 「香港財經
論壇2023」發表的講話具有重要意義。這
不僅是一個表達政府財經政策方向的機
會，也是提升香港國際形象、增強投資環
境透明度和穩定性的重要舞台。同時，這
也表明了香港作為一個國際化城市的努力
和願景。

堅持國際化 香港數多
香港選舉委員會委員 陳曉鋒
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港事講場

商務部早前公告，對台貿易
壁壘調查 「鑒於情況複雜」，
延長至明年1月12日，屆時調
查結果及大陸將採取的因應措
施，無疑將衝擊既有的兩岸經
貿結構。大陸宣布延長的對台
貿易障礙調查時程，某方面也
是運用此事對台拋出壓力測
試，看蔡英文當局會有什麼回

應，根據陸方目前所主張的台灣涉及違反 「非歧視原
則」及 「普遍取消數量限制原則」，台方是否願意調
整，陸方會視情況再祭出後續動作，包括ECFA是否
生變甚至中止等。然而，蔡當局並未提出真正的解決
方案，一旦大陸真的啟動貿易反制，最後受損的還是
台灣庶民百姓。

溯自8月間商務部記者會上有媒體詢問對台貿易調

查 「初步結果」及是否中止ECFA關稅優惠？商務部
回稱，台灣違反世貿組織(WTO)規則，將結合調查
情況，依據有關規定研究採取相應措施；國台辦發言
人朱鳳蓮隨即表達支持。到了9月底，國台辦主任宋
濤公開表示，支持主管部門結合調查情況，依據有關
規定研究中止或部分中止ECFA項下給予台灣產品關
稅優惠，被視為顯著信號。種種象表明，陸方有可
能在調查結束後，以ECFA 「早收清單」作為反制標
的。

值得注意的是，兩岸雖同為WTO會員，但台方禁
止2509項大陸產品進口，雙方貿易不對等的事實，台
方無可迴避。因此，商務部此次啟動對台貿易壁壘調
查以來，所說的 「依法依規」，主要即指《對外貿易
壁壘調查規則》。根據該《規則》第26條，列明商務
部應當終止貿易壁壘調查的主要三種情況：一、被調
查方承諾在合理期限內取消或調整相關措施；二、被

調查方承諾在合理期限內向陸方提供適當貿易補償；
三、被調查方承諾履行經貿條約或協定義務。易言
之，蔡當局作為 「被調查方」，若期待陸方停止調
查，應就這三點予以回應，表達改善或調整的意向。
但台方經濟部門、陸委會只是一再重複表態，願意在
WTO框架下進行協商處理，顯然是敷衍應付罷了。

大陸單方讓利時代或結束
再進一步言，若對照大陸該《規則》第33條，可

預見明年1月12日當大陸正式公布調查結果、認定台
灣設置貿易壁壘後，大陸很可能採取 「對等反制」措
施，包括全部或選擇性禁止台灣商品進口大陸，或對
部分或全部台灣商品輸入大陸加徵高額關稅。迄今大
陸依然是台灣最大貿易夥伴，台灣出口大陸商品總額
超過東盟10國之總和，台灣對兩岸貿易的依存度仍
然高達三成以上，這部分若減半乃至清零，絕對是台

灣經濟不可承受之重。
因此，若大陸啟動 「對
等反制」，將會如何影
響台灣的就業率？短期
內如何填補三成的兩岸

貿易訂單？蔡當局是否有應對的預案提供業界參考執
行？

尤有進者，蔡當局一直在宣傳備妥的應對 「劇
本」，其實根本是 「沒招」，因為所謂去WTO爭端
訴訟，蔡當局早就喊了多次；說是估計台方最大損
失，稱最差也僅佔台灣去年全年出口的4.3%。比率
看來雖小，卻仍會傷害台灣弱勢產業、惡化貧富差距
問題，這將在2024大選後逐漸明朗，蔡當局卻還在
粉飾太平。若退一步講，即使大陸結束貿易壁壘調查
後，仍保留的空間，也只會讓短痛變長痛。兩岸自
2002 年加入 WTO 後，從未在 WTO 框架下進行協
商。民進黨當局只要不承認 「九二共識」，大陸不會
恢復兩岸協商；民進黨主張的 「WTO 框架下協
商」，大陸既不可能同意，台灣也不會在 WTO 告
贏，畢竟設置貿易壁壘的是台灣，而非大陸。

總之，大陸對台啟動貿易壁壘調查，意味 「單方
面讓利時代」已結束，蔡當局若希望維持ECFA，必
須先對貿易壁壘調查有所回應，解除不合理限制。誠
如國台辦發言人陳斌華在早前記者會上回應有關大陸
宣布將對台貿易壁壘調查期限延至明年1月12日時指
出，一段時間以來，民進黨當局不但不採取切實舉措
解除對大陸歧視性貿易限制，還不斷變本加厲。可見
中止ECFA並非大陸當前選項，大陸眼的是推進經
貿關係正常化，消除台灣對大陸進口商品的歧視政
策。透過貿易調查的手段，迫使台灣正視長期以來對
大陸設置貿易障礙的不合理現況，並做出調整，可能
才是陸方更關切的。

潘錫堂潘錫堂

海峽觀察

台須改變兩岸貿易不公現狀
海峽兩岸學術文化交流協會副理事長 潘錫堂
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兩電電費在 「管制計劃協議」下，長期
為人詬病 「只加不減」，昨終於傳來消
息：兩電明年不單會減電費，而且減幅不
淺，港燈將減16%，中電亦減7.4%，體現了

機制確實是 「可加可減」的。適逢今年進入
協議中期檢討，行政長官李家超表示，政府立場

清晰，要確保可靠及價格合理的供電服務，及要為此研究
獎罰制度。持續優化電費調整機制，既是社會各界的共
識，亦為與時並進的應有之義。

6年前政府與兩電簽訂新 「管制計劃協議」，來年電費能
夠下調，正是新協議發揮作用。淨電費由基本電費和燃料
價組成。過去由於國際能源價格上升，所以實報實銷的燃
料價水漲船高；受惠國際能源價格卒之高位回落，終於也
帶動了淨電費下跌，並已透過新引入的每月調整燃料費機
制反映在電費帳單內。基本電費升幅受控，當然也是不可
或缺，其中包括的電力公司營運成本和准許利潤，後者既
從過去固定資產平均淨值的9.99%下調至8%，前者則受惠與
內地合作輸入更多清潔能源，提供條件讓政府進一步控制
兩電投資，故明年基本電費僅上調約3%和4%，而有鑒未來
五年經審批的發展計劃，期內升幅料僅2%至3%左右，即與
通脹水平相若。換言之，新協議一方面令電費更加與國際
能源市場的成本掛，更貼市地有升有跌；另方面也強化
了當局把關功能，減少過剩發電容量的投資誘因，以免相
關不必要開支轉嫁用戶埋單。儘管今次未有派上用場，電
費穩定基金的設立也扮演了紓緩角色，透過儲存兩電高於
准許回報的收入淨額，好使在有需要時撥回以減低加電費
時對用戶的影響。

任何機制均非一成不變，須按新情況及新問題與時並
進。目前機制雖已趨完善，但趁五年一度的檢討，尚有空
間精益求精。經過多輪磋商，兩電同意就三個範圍作出修
改，分別是在能源危機期間會有特別電費紓緩機制、針對
大型供電中斷事故加入懲罰機制，及提高向公眾披露資訊
透明度等。這些皆切實回應了公眾關注，畢竟今年4月港島
東的大範圍停電，縱涉人為失誤卻因搶救關係而居然有賞
無罰，當時便引起質疑聲音；而地緣政治日益複雜，單計
今年主要產油地區已連爆戰火，加強對能源危機的風險管
理亦有必要。此外，為迎接新時代發展所需，由推動實現
減排目標，進一步提高潔淨能源比重，到支持創科發展方
向，為超算中心、新型工業化和電動車普及等提供穩定及
價格合理的電源，新協議亦宜考慮觸及，以確保電力服務
的可持續發展，繼而可持續地服務經濟社會需要。

對比有些地方常見抱怨電費昂貴，甚而鬧出供應恐慌擔
心撐過寒冬等，香港電力市場狀況無疑相對理想，兩電也
常履行ESG社會責任，日前便宣布向基層家庭和低用電量
派發逾一億元現金券或消費券，港府還不時紓解民困提供
電費補貼，以致許多家庭都收過不少 「零元」電費帳單
……身在福中，怎樣令福分持續，令電力供應更穩更廉更
潔淨？怎樣進一步創造更佳環境令市民和市場受惠更多？
希望今年底的中期檢討完結時，電費調整機制會再優化，
會再傳來更有利市民和市場的好消息！

香港商報評論員 李明生
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